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高齢化社会における現状
　今年6月に金融庁から発表されたレポートで「年金が2000
万足りなくなる」といったフレーズが一人歩きして話題になっ
たことは記憶に新しいことでしょう。これはどういったことを
言っているのでしょうか。
　まず日本の現状ですが、総人口が減少傾向にある中長寿
化が年々進展していて「人生100年時代」と呼ばれています。
厚労省の簡易生命表より、65歳までに亡くなる確率、男性11
％に対して女性は6%、65歳までお元気でいた方がそこから
平均何歳まで生きるか(平均余命といいます)、男性が20年後
の85歳、女性がなんと24年後の89歳となっていて、年々伸び
てきています。100歳以上生きる方が男性2%に対し、女性は
なんと7%で女性に関しては65歳までに亡くなる確率6%を上
回っているのです。
　このような現状から、政府は「人生100年時代」に備えた
個 人々の資産形成や管理に取り組んでいく必要があると言っ
ているわけです。
　そもそも年金が制度化されたのは戦後で、国民年金導入
時の男性の平均寿命は65歳、女性は70歳でした。現在の男
性の平均寿命81歳、女性は87歳となり、こうして見てみても
年金が不足していくことが明らかなのです。それで自助努力
が必要となってくるわけです。
　また長寿化が進む中で「平均寿命」と「健康寿命」との差
についてもよく耳にします。入院や通院・介護状態にない「
健康寿命」が男性72歳、女性75歳で、「平均寿命」との差が
男性9年、女性12年もあります。医療が進歩していく世の中で、
その間の資産管理も問題となってきています。(大分県は全
国的にみても健康寿命が短いので取り組みを始めています)
　特に要介護状態になると、介護期間は約6割が3年以上と
長期化し、公的介護保険制度を利用することができます。こ
の制度はドイツの介護保険制度をモデルに2000年に導入さ
れ、40歳以上が被保険者となり亡くなるまで保険料を支払っ
ていくものです。要支援1(一番程度が軽い)から介護サービ
スを受けることができるのですが、現金を支給されるわけで
はなくサービスとして提供され、支給限度額内で使った分の
１割を支払わなくてはなりません。要介護5(一番程度が重い)
となると月に約36万までのサービスが受けられますが、その
１割36000円を介護保険料とは別に支払わなくてはならない
のです。現在は原則1割の支払いですが、高額所得者はすで
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会員誕生日 池邉　友起会員（12月15日）

に2割～3割負担となっており、もし3割負担となると10万円を
超えてしまいます。食費、光熱費、税金等は別ですから、果た
して年金だけでまかなえるのでしょうか。
　定年がないお仕事をされている方は健康寿命が長ければ

心配ないかもしれませんが、定年のある方は老後資金が心
配な上に「年金が2000万足りない」と言われ困惑しています。
そのための資産形成や管理について、次回お話できればと
思っていいます。
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ニコボックス

★橋本亜紀子会長（1口）
人生初の北陸は富山県へ行って参りました。蟹の解禁に合わせて、全国から集まった、元気な女性プランナー8名で勉強会を
し、夜は仕事や人生について語り合い、翌日は黒部ダムの方へトロッコ列車に乗りに行ったりしました。魚も日本酒も大変美
味しく、とても貴重な体験でしたので一口させて頂きます。
★髙橋道成会員（2口）
前日の合同ゴルフコンペで西岡会員にスイングのご教授をいただいた事に感謝して1口。
昨日トムワトソンでゴルフが出来てうれしかったので1口させて頂きます。
★髙山泰四郎会員（2口）
（一）先日初めて耳鼻科に行って来ました。最近、耳の聞こえが悪いので、診てもらいましたが、補聴器使用は何とか免れま
　　　した。（1口）
（二）先週の合同新聞・夕刊に、我が社の活版印刷を取材した記事を載せて頂きました。良いPRとなりました。（1口）
★河野　聡会員（1口）
年次総会の重要な日にどうしても裁判の証人の都合で尋問の期日を入れざるをえず、13：10に退出します。
おわびとして1口します。

例会の予定
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■12月23日（月）

■12月30日（月）

■令和2年1月8日（水）

■ 1 月20日（月）

職業奉仕セミナー報告
クリスマス例会
18：30～20：30　ザ・ブリッジ
休会
　　 新春合同例会
　　 12：00～14：00（トキハ会館）
年男の卓話

理事会報告

2月プログラムの確認　承認       

　2月 3日㈪Ｒ財団補助金セミナー報告（髙橋会員）、
　　　　　地区補助金2回目のクラブ協議とする
　2月10日㈪ 会員卓話（ゲスト卓話を優先する）
　2月17日㈪ 19時～コンパルホール夜例会
　　　　　　会員卓話（ゲスト卓話を優先する）

12月2日㈪　13:40～14:20       
（橋本、髙橋、吉良、坂本、穐田、清水、姫野）
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